
 
  

 1 学期はリーダーじゃなかったので、た

だ指示をきいて動いていたけど、2 学期か

らリーダーになって少し苦戦しました。自

分で考えて練習したりするときに指示が届いていなかったりしたので、そこを改善してきました。どうしても声

が小さかったり、歌詞を覚えてられなかったりと個人の問題も多くありました。放課後の合同委員会や実行委員

会で他のクラスやパートの状況を知って練習に取り入れたりしました。デッキの用意の時にスピーカーにつなげ

られなくて困っていると、他のクラスの人が助けてくれてすごく助かりました。リハーサルの時に少し緊張しま

した。その後の練習で、今何をするべきかを考えてみんなで練習をしたときにはモチベーションが上がったよう

に感じました。本番では今までやってきたことを出し切れたような気がします。パートリーダーをやってよかっ

たなと思いました。楽しかったです。(1 組 女子) 

 

 私は文化祭を終えて思ったことがあります。それは本当にこのクラスでよかったと思いました。なぜかという

と、クラス合唱でピアノの楽譜を置く台が倒れてしまったとき、伴奏者がそのまま弾き続け、指揮者はクラスの

みんなが歌っている方を見て一生懸命に指揮を続け、クラスのみんなは指揮をしっかりと見て歌い続けていたか

らです。本当にすばらしいクラスだと思いました。最優秀賞が取れなくても 4組のみんなの力が出し切れたので

良かったです。このクラスで本当に良かったと思えました。来年はクラスがバラバラになってしまうけど、来年

の文化祭も他の仲間とがんばります。（4組 女子） 

 

 僕は文化祭本番では、今までで 1番良い合唱が出来たと思います。だからこそみんな悔しがっていたし、来年

は笑えるように頑張っていきたいです。練習では、集中できていない場面もあったので、何かの練習などでもっ

と集中できるようにしようと思いました。他のクラスの練習が少し見えたとき、そのクラスの生徒は集中してい

る人が多いなと感じたので、その違いが文化祭本番に出たんじゃないかなとも思いました。（3組 男子） 

 

 私はアルトパートのパートリーダーを務めました。アルトパートはソプラノパートにもテノールにもつられや

すく苦戦しました。しかしパートの子たちが熱心に練習してきてくれました。そのおかげで私自身も練習にたく

さんの時間を割き、一生懸命にクラス合唱と学年合唱に向き合うことができました。この文化祭は一生に一度し

かないものなので、この文化祭ができたこと、私たちのことを真っ先に考えてくれた先生方には本当に感謝しか

ないです。ありがとうございます。そして、私たち実行委員が指示を出した時にすぐに動いてくれたクラスのみ

んなにも感謝を伝えます。ありがとう。二大行事の文化祭がおわりました。この一年間で築き上げた友情や絆が

これからも発揮できるように頑張ります。この文化祭関わってくださった方には感謝しかないですありがとうご

ざいました。（2組 女子） 
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